

第2回水沢2小学校学校再編準備委員会 会議結果要約

18：30開会

欠席 北條副委員長

3 協議事項

校名等について

— 校名、校章については了承 —

校歌について

- ・黒石側の意見を取り入れていただけてありがたいが、単に校歌を変えないという案はなくて良いか。姉体側で違和感がないか。
- この3案に限らず、現状のままという選択肢も含め検討していただければ。
- ・案2でいいのでは。校歌は変えたくない。姉体の校歌も歴史があるし、姉体から大谷翔平が出て、いま姉体推しをしているのに姉体を消すというのはどうかと。讃歌の位置付けがよくわからないが、試みとして何か新しいものを作るという意味はあると思う。若しくは単に校歌を変えないという選択肢でもいい。
- ・統合の象徴として新しいものを作るという意味で発言したのだと思う。黒石のことも含んだ校歌になればいいという思いがあるのだと思う。統合によって黒石がゼロになるという印象を持っているようだ。その部分が讃歌で救われるのかどうか、ここでは判断できない。
- 例えば今日持ち帰っていただいて次の会議で集まった際に、姉体は案2、黒石は案3となったら接点が無くなってしまい同じことの繰り返しとなる。どのラインまで許容できるか、姉体が案2と案1、黒石が案3と案1となったら、すり合わせの中で案1という落としどころを見つけていかないとどこまでも平行線となる。教育委員会としては案3まで提案したが、校歌を変えないという案4もあってしかるべきかと思う。
- ・意見は変わらないかもしれないが、もう一度持ち帰ってどこに着地点を置くか確認しないと。校歌は子ども達が歌うものではあるけど、地域のものであるので。
- 校歌については持ち帰りとし、新たに案4を加え、上位3点を選ぶこととした。 —

4 その他

次回は11月上旬から中旬に開催する。

19：35閉会